



Kathleen – ein Liederabend mit Puppen

Ein französischer Abend mit Onkel und Tante, der Katze Lulu und einer Menge gemeinem Liedgut

Charmant und witzig, das Richtige für einen festlichen Abend mit Augenzwinkern - und alles begann mit einem Besuch zum sonntäglichen Mittagessen bei Onkel Walther und Tante Liesbeth ...

Texte nach Karl Valentin gespielt mit Klappmaulfiguren.
Loriethafte Eheszenen gewürzt mit Chansons und Schlagern der 20er bis 50er Jahre und einem ganz zauberhaften Katzenjammer.

Regie: Inga Wenzel Schmitt Berlin

Puppen: Kristine Stahl

Bühne: Konzeption und Spiel: Steffi Lampe

Kostüme mit freundlicher Unterstützung von Petra Hirschfelder



Kathleen – ein Liederabend mit Puppen - Kurzinfo

- Technische Bedingungen:
Bühnenfläche ca. 3 x 2 m,
Stromanschluss
- Spieldauer: 20 Minuten
- Aufbau und technische Einrichtung: 20 Minuten
- Abbau: 20 Minuten